



“Estamos abiertos al diálogo: Alcalá INAI, por fortalecer órganos de transparencia

El comisionado presidente del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), Adrián Alcalá, afirmó que el organismo está abierto al debate para mejorar la Ley General de Transparencia y fortalecer a los órganos en la materia de todo el país. “Estamos abiertos a un plan de diálogo de defensa de los derechos humanos, al cambio, a la mejora institucional y a la

mejora de las leyes. Esperamos poder tener los espacios correspondientes que nos lleven hacia un ejercicio de congreso abierto en donde podamos debatir”, señaló en la inauguración del conversatorio “Acción social y promoción de los derechos humanos”, en la antigua sede del Senado. Agregó que los institutos que garantizan el acceso a la información en México están en un momento crítico y de defensa.

RAFAEL MONTES